

今月の
イチ押し

「大きく育って帰ってきてね」

中里小3年が
ヤマメの稚魚放流

中里小学校3年生が、6月23日(火)に滝ノ沢砂防愛ランドの砂防ダム魚道付近でヤマメの稚魚約5,000匹を放流しました。

初めに、県職員から砂防ダムの役割などを学習したあと、バケツに入った稚魚を一斉に放流しました。

木村琉愛さんは「ヤマメが元気育って帰ってきてほしい」とヤマメの成長を願いました。

この事業は、「子供達と共に夢を創る会」(代表白川勝則)が主催で、青森県県土整備部河川砂防課、西北地域県民局地域整備部、そして中泊町の協力で行われています。



今年もやります！みんな集まれ！

中泊大集合市
が開催



津軽中里駅構内の駅ナカにぎわい空間で、中泊町の魅力発信や、津軽中里駅から奥津軽いまべつ駅を結ぶ路線バス「あらま号」、そして津軽鉄道の利用促進を図る「中泊大集合市」の第1回目が7月4日(土)に行われました。

会場では地場産の鮮魚類や新鮮野菜の販売が行われたほか、ステージ発表などで大いに盛り上りました。

このイベントは、津軽半島観光アテンダントが毎月第1土曜日に、金多豆藏人形芝居の公演とあわせて実施します。

次回は、8月1日(土)に開催予定となっています。

乗って応援!!

令和2年度 目標乗車人数	300,000人
令和2年4月から 5月までの乗車人数	22,448人
目標まであと……	277,552人

津
軽
鉄
道

